
Il Successo
Il successo – diceva Earl Nightingale, un autore e mentore
americano  –  è  il  progressivo  realizzarsi  degli  ideali  di
valore.

Fra i tanti ideali di valore che l’uomo deve realizzare per
potersi considerare un uomo di successo, quello di maggior
valore è la condizione di prosperità in completa libertà.

Se non prosperi in libertà, non puoi considerarti una persona
di successo.

Il livello di libertà di cui puoi godere nel mondo è relativo
a quanto contribuisci alla crescita e allo sviluppo socio-
economico e no, non è vero nulla che la libertà è un diritto
sacrosanto. 

La libertà è un dovere, cioè è una condizione che l’uomo può
guadagnarsi  –  e  dovrebbe  fare  di  tutto  per  guadagnarsi  –
contribuendo molto, e sempre di più, alla crescita e allo
sviluppo della società in cui vive.

L’attività attraverso la quale l’uomo contribuisce di più in
assoluto è l’attività imprenditoriale.

Gli imprenditori (e gli investitori – che poi sono la tessa
cosa), sono le persone più libere al mondo, nonché quelli che
prosperano, quindi le persone più di successo di tutte.

Se vuoi fare successo nella vita, devi puntare a diventare un
imprenditore.
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